

**COMITÉ DE ÉTICA DE LA INVESTIGACIÓN Y DE EXPERIMENTACIÓN ANIMAL DE
LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ**

INFORME

El Comité de Ética de la Investigación y de Experimentación Animal de la Universidad de Alcalá, en su reunión del 13 de julio de 2015, ha evaluado el proyecto del trabajo de fin de master titulado *"Diferencias en el reclutamiento y control motor en jugadores de baloncesto con inestabilidad funcional de tobillo comparado con jugadores de baloncesto con esguince y sin estabilidad y con jugadores de baloncesto sanos. Efectos de la punción seca en el patrón de reclutamiento y control motor en jugadores de baloncesto con inestabilidad funcional de tobillo: estudio piloto."*, presentado por D^a. Jenny Solano Quiroga estudiante del Master de Fisioterapia de esta Universidad.

Analizados los extremos acreditados en el expediente, el Comité considera que el proyecto del trabajo de fin de master y el procedimiento evaluado son correctos desde el punto de vista ético y metodológico, y por lo tanto da su informe FAVORABLE.

Y para que conste, se firma este informe en Alcalá de Henares, a 22 de julio de 2015.

María Luisa Marina Alegre
Presidenta del CEI

